



Algunos disidentes cubanos aprobaron el sábado la decisión del senador John Kerry de vetar la ayuda oficial estadounidense a la oposición al gobierno de Raúl Castro hasta tanto se revisen esos programas.

"Es cierto que la disidencia necesita alguna ayuda, pero también creo que es muy importante que se revise, que se haga una auditoría" para ver que ese dinero se emplee realmente para la ayuda, dijo Laura Pollán, líder de las Damas de Blanco, esposas y familiares de disidentes presos.

Por AFP LA HABANA

Kerry, jefe de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado estadounidense, interpuso el viernes un veto a la subvención de actividades de la oposición en Cuba, de \$40 millones anuales, hasta tanto el Departamento de Estado no revise esos programas.

Pollán y su grupo de mujeres familiares de presos políticos, admiten haber recibido medicinas, alimentos y ropas de "organizaciones muy prestigiosas", y estiman que la ayuda a la disidencia "debe continuar" pero revisada "para que no existan desvíos, para que no haya malas interpretaciones tampoco".

Por su parte, el socialdemócrata Manuel Cuesta Morúa, dijo que "lo que está haciendo Kerry me parece justo, es lo que debe ser, que proceda a una revisión de la transparencia, los destinos reales de esos recursos", pues "no ha habido un manejo transparente de la cantidad inmensa de recursos" destinada a los opositores.

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 28 de Marzo de 2010 11:47 - Actualizado Domingo, 28 de Marzo de 2010 11:55

No obstante, Cuesta aclaró que "la otra consideración parte de si es apropiado que un gobierno destine recursos para la democratización de otro gobierno con el cual no tiene relaciones.

"Nunca he apoyado que ningún gobierno extranjero ayude a la disidencia cubana. Pensamos que únicamente es aceptable la ayuda de un gobierno extranjero de forma humanitaria a los presos, pero no a la disidencia para su actividad política", dijo por su lado Oscar Espinosa Chepe, uno de los 75 opositores encarcelados en el 2003 y liberado por motivos de salud.

El Gobierno cubano considera a los disidentes "mercenarios" a sueldo de Estados Unidos.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/03/27/684404/aceptan-que-eeuu-revise-ayuda.html#ixzz0jTNBAOSY>